

## *Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

L'œuvre des « Foyers Adorateurs », nous le savons, répond à cette recommandation de Saint Louis-Marie Grignon de Montfort : « *A Jésus par Marie !* » Aussi, suite à l'appel réitéré de Monseigneur Fellay et dans la continuité de notre dernière Croisade du Rosaire pour la consécration de la Russie au Cœur Immaculé de Marie, nous mettrons l'accent cette année sur la dévotion à la Médiatrice de toutes grâces, à la Mère du Christ-Prêtre, de tous les prêtres, à notre Mère à tous.

La fête du 15 septembre nous offre de quoi méditer durant ce mois, **les 7 douleurs de la Vierge Marie**. Le nombre 7, souvent évoqué dans notre religion, indique la plénitude. Ici c'est la souffrance de Marie, unie à celle de Jésus, qui est à son comble car à la mesure de son amour. Marie, Mère de l'univers souffre du **paradoxe** existant **entre l'amour immolé de son Fils innocent** et l'indifférence voire **la haine meurtrière de ses fils coupables**. Elle souffre de voir tant d'âmes à travers le monde, à travers les âges, ne pas profiter du Sacrifice suprême. « *Si l'on réunissait toutes les douleurs du monde, elles n'égaleraient pas celle de la Sainte Vierge* » (*St Bernardin*). Et si elle n'en mourut pas, elle n'en ressentit pas moins une douleur capable de lui donner mille morts.

Nous ne pouvons détailler chacune des 7 douleurs de Marie mais citons l'une des plus grandes qui sans doute nous échappe : Jésus étant perdu dans le temple, **Marie dû supporter d'en être séparée**. Or, jamais elle n'avait quitté et ne quittera son Jésus ; même au pied de la croix, les plus terribles tourments furent endurés avec Lui.

A l'opposé, l'une des plus grandes souffrances de **Jésus fut de supporter la présence de sa Mère douloureuse** au pied de cette même croix. **Admirons l'empressement d'un cœur humain dont le seul désir est de s'élever à l'amour divin et la délicatesse d'un Cœur divin qui veut s'abaisser à l'amour humain**.

En vertu de cette union douloureuse et toujours actuelle des Cœurs de Jésus et Marie, demandons à la Très Sainte Mère du genre humain, la grâce de pleurer nos péchés, ceux de notre prochain, en particulier des ecclésiastiques, pour ainsi réparer et obtenir de leur miséricorde les guérisons miraculeuses dont l'Église et le monde ont tant besoin.

*« Chaque fois que j'apercevais mon Fils, chaque fois que je l'enveloppais de langes, chaque fois que je considérais ses mains et ses pieds, chaque fois aussi mon âme était transpercée et j'étais en proie à une douleur nouvelle car il me semblait déjà le voir entre les mains des bourreaux qui le crucifiaient. »* (N.D à Ste Brigitte)

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour les prêtres qui suivent leur retraite annuelle. Que l'Esprit-Saint éclaire leur cœur et y entretienne la flamme de la Charité afin d'être ces fidèles dispensateurs auprès desquels les âmes pourront puiser les grâces de sanctifications.
- Pour les jeunes filles qui entrent dans la vie religieuse au cours de ce mois, afin que le don de leur vie à Dieu dans le secret du cloître, fasse naître et entretienne la sainteté dans les âmes.
- Pour un prêtre.

## *Pour les pécheurs :*

## *Le mot de monsieur l'abbé*

En ce début d'année scolaire, rappelons-nous la finalité de notre œuvre. Les statuts des Foyers Adorateurs nous l'indiquent clairement : « La sainteté des prêtres et la conversion des pécheurs, mais aussi la sanctification des foyers ». La seconde partie de ce principe manifeste le lien étroit qui existe entre la sainteté du sacerdoce et celle de la famille. Nous le savons, les vocations naissent plus facilement dans les foyers chrétiens.

Dans un livre intitulé Itinéraire Spirituel, Mgr Lefebvre nous rappelle une vérité que nous avons tendance à oublier facilement, savoir que l'acquisition de la sainteté pour notre âme n'est pas une chose simple. L'expérience et l'enseignement de l'Église nous apprennent que si le baptême efface la tache du péché originel, il ne nous libère pas de toutes les conséquences de la faute de nos premiers parents. Cela explique que la vie spirituelle prend ici-bas une allure de combat spirituel. Si la sainteté n'est pas impossible à atteindre, nous demeurons cependant des malades qui ont besoin du Médecin divin et des remèdes qu'il a prévus pour nos âmes. Le démon quant à lui exploite cette faiblesse et se sert de ce qui est sensible et délectable pour augmenter nos blessures. D'où l'insistance de l'Église à éloigner les âmes, et surtout les âmes consacrées, du monde et de son esprit, pour les orienter vers les biens éternels à la suite de Jésus.

Mais le monde moderne détruit cette spiritualité qui invite au renoncement en portant la croix. Il jette les âmes dans des luttes fratricides sous prétexte de justice sociale. Celle-ci n'est en réalité que le fruit du péché d'envie.

Au contraire, l'esprit surnaturel que nous souhaitons retrouver dans l'Église et ses membres, développons-le dès le plus jeune âge dans nos foyers. Cette intention formulée au cours de notre méditation, en imprégnant notre vie, orientera notre action au cours des mois à venir. C'est comme cela que notre prière prononcée dans le secret, deviendra une œuvre qui sanctifiera toute l'Église.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

A l'issue de cette année sacerdotale, rendons grâce aux Cœurs de Jésus et Marie pour les magnifiques perspectives d'extension de notre œuvre : **deux nouveaux groupes** devraient voir le jour, l'un dans le département de **la Vienne**, l'autre dans **les Yvelines**.

Sans aucun doute, par l'effet également de ces 19 millions de chapelets offerts pour la consécration de la Russie au Cœur Immaculé de Marie, un projet d'établissement de **l'œuvre sur Moscou** se présente ainsi qu'une **perspective mondiale de développement**.

Que ces bonnes nouvelles nous encouragent et fassent de nous des adorateurs toujours plus ardents et fidèles !

### Appel

A l'occasion du bilan des 10 ans de notre œuvre, nous vous demandons de bien vouloir signaler à votre correspondant les **grâces de vocations sacerdotales ou religieuses** manifestées au sein de votre famille depuis que vous êtes « foyer adorateur ». Vous pouvez également rendre compte des vocations dont vous auriez connaissance, extérieures à votre foyer et qui seraient manifestement le fruit de la prière des foyers adorateurs.

Le bilan sera arrêté au 10 du mois d'octobre et nous vous remercions de participer à son établissement.

### Marie, corédemptrice...

Un jeune homme allait chaque jour visiter par dévotion une image de N.D des Sept Douleurs, représentée avec le cœur percé de sept glaives. Il s'y rendit un matin, après avoir eu le malheur, la nuit précédente, de commettre un péché mortel et remarqua qu'au lieu de sept glaives il y en avait huit. Comme il s'en étonnait, il entendit une voix lui dire que c'était bien son péché qui avait enfoncé ce nouveau glaive dans le cœur de Marie. Ému et repentant, il alla tout aussitôt se confesser et grâce à l'intercession de sa puissante Avocate, il recouvra la grâce de Dieu. (P.Reviglione)

### A lire ou prier

« **Le Pied de la Croix ou les douleurs de Marie** » R.P Frédéric-William Faber, éd Tequi (occasion)

« **Les Gloires de Marie** » St Alphonse de Liguori.

« **Neuvaine et chapelet** à N.D des sept douleurs composé de septaines séparées par des médailles rappelant chacune des douleurs de Marie (commande sur internet : le-chapelet.com).

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**21-25 Dijon** : Mme du Potet - 03 80 56 81 18  
**22 Lanvallay** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28 Chartres** : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91  
**29 Milizac** : Prieuré St Sauveur - 02 98 07 20 66  
**31-32-81-82 Toulouse** : Mme Joly  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14  
**34 Montpellier** : Mme Banastier - 04 67 72 47 43  
**35 St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74-05 Grenoble** : Prieuré - 04 76 41 27 19  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44-85-56 Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95  
**59-60-62-80 Lille** : Mme Brunet - 03 20 06 33 06  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Gensbittel - 03 88 47 58 08  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** :  
Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21  
**76 Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37  
**79-16-86 Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

# Les foyers adorateurs



jeudi 2, vendredi 3, samedi 4  
**Septembre 2010**

